

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503

Fax: 0431 / 988 - 1501

Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 296.13 / 01.08.2013

Herzlichen Glückwunsch an die Bürgerbeauftragte und ihr Team

Zu 25 Jahren erfolgreicher Arbeit für mehr soziale Gerechtigkeit in Schleswig-Holstein, sagt die sozialpolitische Sprecherin und parlamentarische Geschäftsführerin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Wir gratulieren Birgit Wille und ihrem Team ganz herzlich zum 25 jährigen Jubiläum der Bürgerbeauftragten für soziale Angelegenheiten. Diese Institution ist unverzichtbar für Schleswig-Holstein und seit 1988 erfolgreich in Sachen soziale Gerechtigkeit unterwegs. Das Engagement der Bürgerbeauftragten und ihrer MitarbeiterInnen ist für die Menschen in unserem Land unersetzlich. Ihre Arbeit ist auf allen Ebenen sehr erfolgreich.

Birgit Wille ist nach Eugen Glombig und Sigrid Warnicke die dritte Bürgerbeauftragte in Schleswig-Holstein und selbst seit über zwölf Jahren im Amt. Die Bürgerbeauftragte ist für uns eine wichtige Wasserstandsmelderin für die soziale Gerechtigkeit in unserem Land. Ihre Appelle an den Gesetzgeber treffen bei uns auf offene Ohren. Wir versuchen den Vorschlägen auf Landesebene Rechnung zu tragen und gemeinsam mit Kommunen oder Bundesebene praktikable Lösungen zu finden.

Den aktuellen Vorschlag für ein Recht der BürgerInnen auf gute Verwaltung greifen wir gerne auf. Eine Ergänzung der Landesverfassung nach europäischem Beispiel soll das Recht auf umfassende Information und zweckdienliche Beratung der BürgerInnen sowie zu nachvollziehbarer Begründung von Entscheidungen verbürgen. Wir werden diesen Vorschlag im Rahmen der Verfassungskommission des Landtages diskutieren und überlegen, wie wir die Zielsetzungen mit Leben füllen können.

Einmal mehr, vielen Dank Frau Wille!
